熊本県立荒尾支援学校進路便り

わーくをうしる

令和6年度 第3号(通巻第90号) 8月28日発行

■CONTENTS■

【中学部3年】進路学習高等部一般学級見学 同窓会たけの子会総会

夏休みが終わりました。児童生徒の皆さんは日頃はできない様々な体験を通して力をつけ、一回り大きく成長していることでしょう。今日から始まる前期後半の学校生活でどんな姿を見せてくれるのか楽しみです。夏休み明けの進路便りでは、7月に行った中学部一般学級3年生による高等部一般学級見学の様子と同窓会たけの子会総会について紹介します。

- ◆【中学部3年】進路学習高等部一般学級見学
- ·事前学習

高等部見学に向けて自分の将来や高等部進学に見通しがもてるよう学習に取り組みました。高等部生活のどんなことに興味があるのか、どんなことについて確認するのか、知りたいこと、気になることを考えました。一人ずつ質問を考えることで高等部への関心が高まりました。

·高等部一般学級見学

当日は本校舎からタクシーで高一般校舎まで向かい、 保護者と一緒に高等部の学習や設備を見学しました。 はじめに高等部の森主事より教育目標や進路状況につい て説明がありました。また、高等部では社会参加に向け た目指す行動指針として①気持ちいい挨拶返事②きちん とした身なり③丁寧な言葉遣い④時間・約束を守ろう



⑤掃除・片付けの5つを「キャリアップチャレンジ5」と定めて取り組んでいることの説明がありました。これらは中学部時代から意識することが大切だと感じました。高等部進学後の姿のみならず、自分の将来について考える機会となりました。

·事後学習

高等部見学を終えて、高校生になるまでに達成したい目標を立てました。高等部での学習や生活など多くのことを学び、体験したことで将来の自分の姿、楽しみの幅も広がったのではないかと思います。



見学の様子





◆同窓会たけの子会総会

今年の同窓会総会は7月27日 (土)に本校の小・中・高重複校舎の 2号棟プレイルームで行われました。 今年の夏はとても気温が高く、暑い中 での開催でしたが、卒業生と保護者、 職員を含め118名の参加がありました。平成14年度卒業生から昨年度卒 業生まで幅広い参加があり、議事では 活動報告や役員改選など、資料に目を



通しながらとても落ち着いた雰囲気でした。その後、卒業生の近況報告、ビンゴ大会などで、たいへん盛り上がり、年齢の壁を超えて談笑するなど楽しい時間を共有することができました。また、久しぶりに学校に来られた方も多く、校舎を見て回り在学当時を懐かしんでおられました。最後は写真撮影を行い、椅子や机の片づけまで協力して行いました。このように、卒業してもまた会える機会があることは日々生活する上で励みになるのではないでしょうか。私たち同窓会事務局は、より良い同窓会活動となるよう皆様と協力していきたいと思います。



編集後記

中学3年生はまもなく義務教育を終え、進路選択の節目を迎えます。将来についての期待や悩み、不安の気持ちが募りつつあると思います。進路指導部ではその気持ちに少しでも応えることができるよう全力でサポートします。児童生徒の気持ちに加え、保護者の皆様との連携も大切にしたいと思っていますので疑問、質問等は遠慮

なくお寄せください。 (文責:小宮路)



